yer el cuerpo municipal, fué el que se re-Jaciona con la lista de electores para com-promisarios, que fué expuesta y publica-da para oir reclamaciones.

Dieha lista quedó aprobada en difinitiva, tal como se publicó primitivamente, por no haberse presentado protestas ni reclamaciones de ninguna clase.

El Sr. Ingeniero jefe del distrito forestal de esta capital y Badajoz, interesa de los señoros Alcaldes de los pueblos del distrito las oportunas propuestas separada mente por cada monte que haya de aprovecharse en cada punto, cuyos datos, deben ser remitidos antes del dia 1.º de Marzo

próximo.

La corporación municipal ha aprobado por mayoria de votos el informe de la comisión de policía urbana, por el que se cede al vecino de la calle de Ciruela D. Ignacio Lorente, según el aprecio hecho por el Sr. Arquitecto del Ayuntamiento, un terreno de la vía pública en dicha calle y em-bocadura del callejón trasversal que conduce á la plaza de San Francisco.

Ayer se celebró en esta capital el entie-rro de la que fué en vida D.ª Rosalía Palacios Acuña, madre política de nuestro buen amigo D. Juan Enriquez é Ibarrola, A tan triste ceremonia asistió numeroso

A la familia de la finada enviamos el más sentidos pésame, deseándole resignación para sobrellevar tan irreparable pérdida.

Han sido nombrados investigadores de Hacienda de esta provincia D. Enrique Diaz Moreno, D. Joaquin R. Lucas y don Gregorio Casarrubios.

Nuestra enhe suena.

-01-04

Según datos oficiales, en esta provincia han side denunciadas como invadidas por la langesta 28.616 hectáreas de tierra y comprobadas 6.154.

101101

Hemos recibido el número primero de la importante publicación alterna La Biblioteca, que con tan buenos auspicios comienza su obra de vulgarización de la

Después de una provechosa campaña propagandista, La Biblioteca aparece notablemente mejorada con relación al número prospecto, insertando crónicas amenas, biografias, grabados, etc., y cinco obras en folletin encuadernable, siendo una de estas el Diccionario popular Enciclopédico de la Lengua Castellana.

Felicitamos al nuevo colega madrileño, y no vacilamos en augurarle un éxito li-

Números de muestra en todos los mejores centros de suscripción de España.

El dia de ayer y el anterior fueron ver-daderamente de una temperatura impropia de Enero.

El sol, que lucía espléndidamente, convidó á salir á los eiudarrealeños de sus casas y pasear por el campo y paseos de circunvalación.

El aprovechado estudiante de Derecho paisano nuestro D. Francisco Cueva y Gómez, sigue enfermo de algún cuidado

Nos alegraremos que pronto recobre la

Numerosos son nuestros amigos y paisanos que se preparan para tomar parte en las próximas oposiciones á oficiales quintos y cuartos de Hacienda.

Las plazas que hasta ahora han de proveerse, ascienden á 150 de cada clase de las arriba mencionadas.

Los aspirantes en toda España se calcula que pasarán de 3.000

Muy en breve establecerá la Compa-nía de Jesús en esta capital y en la casa que es propiedad de los hijos del difunto D. Francisco Ayals, situada en la Flaza del Pilar y ca" le Ciruela, un anti-novi-ciado para los que es piensan ser Jesuitas.

La dirección general de obras públicas ha aprobado la tarifa especial X, núm. 11,

para el transporte de viajeros á precios reducidos, con billetes valederos para recorror de 3.000 á 12.000 kilómetros, por las lineas correspondientes á las Compañías de Madrid á Zaragoza y Alicante; Madrid á Cáceres y á Portugal; Andalucos; Bobadilla á Algeoiras; Sur de España; Zafra á Huelva; Alcantarilla á Lorca; Lorca y Baza v á Soria.

Los procios y principales condiciones,

son los siguientes: Recorrido de 3.000 kilómetros.—Billete valedero por tres meses: en primera, 247, pesetas 50 centimos; en segunda, 181,50 pe-

setas, y en tercera, 110 pesetas.

Recorrido de 6.000 kilómetros.—Billete valedero por seis meses: en primera, 451 oesetas; en segunda, 341 pesetas, y en tercera, 203,50 pesetas.

Recorrido de 9.000 kilómetros.—Billete valedero por nueve meses: en primera, 610,50 pesetas: en segunda, 462 pesetas, y en tercera 257 pesetas,

Recorido de 12.000 kilómetros.-Billete valedero por doce meses: en primera, 726 pesetas; en segunda, 544,50 pesetas, y en tercera, 324,50 pesetas.

Seguidillas

Desdenes y desprecios abren heridas, que aunque matarnos quieren nos dan más vida; pero envenenan las que abre algunas veces la indiferencia.

Creso y Apolo un día te visitaron y entrambos de tus gracias se enamoraron. Y tú, liviana. hoy sueñas con Apolo y á Creso engañas. Luis Fernández Cuadrado.

La Membrilla.

SEMBLANZA

E. T.

Es muy morenita Esta malagueña De hechiceres ojos, De pupilas negras Que como dos soles Deslumbran y queman. Es gentil y esbelto Como una palmera, Su arrogante tipo, Su cuerpo de reina. Tiene unos andares De gracia suprema: Pues es andaluza. Salada de veras. Es alta, muy alta, Es bella, muy bella Y gusta muchísimo Aquí en nuestra tierra. Habita en la calle Toledo v muy cerca De la de Don Luis Que llaman plazuela.

Ciudad-Real: Inp. Pérez y Hermano Ca'le de Toledo núms. 3 y 15.

ANUNCIO

Ha vuelto á abrir su establecimiento de zapatería en la calle de Tintoreros, núm. 4, el conocido y acreditado maestro D. Lino Sán-

Lo que se anuncia para conocimiento de todo el público en

OBRA NUEVA

"Sucesos y Cuentos,

D. JOSÉ DE MIGUEL RUIZ

(Capitán de Infanteria.)

PRECIO 1.50 PESETAS

De venta: Libreria de Pamón C. Rubis o, Calatrava, 10, Ciudad-Real.

PIENSO PARA TODA CLASE DE GANADO

El Melassin ha resuelto el problema para los ganaderos. ¡Gran economía! Mejores condiciones nutritivas que la cebada y similares.

FABRICA EN ARANJUEZ

Representante para Ciudad Real y su provincia:

INFORMES Y DETALLES Jaime Mira y Pastor

Plaza de la Constitución, núm. 15.

LICOR CARMELITANO

Fabricado por los RELIGIOSOS CARMELITAS DESCALZOS

del desierto de las palmas

CAMBELITANO que Comunidad de PA Desier-Comunidad de PA Talmas, está acredi-Comunidad de PA to de las Comunidad de PA Talmas, está acredimás exquisitos que se conocen, tanto nacionales como 🌣 extranjeros. En su confección entra un gran número de 🖇 yerbas medicinales que producen aquellos deliciosos montes, las cuales, al par que le comunican un gratísimo aroma y exquisito sabor, lo hacen sumamente higiénico y saludable para el estómago y para la tonificación del sistema nervioso, capaz, según el parecer de eminentes facultativos, de sustituir á cualquier medicamento para regenerar las fuerzas perdidas en períodos de convalescencia. Innumerables son las personas que aseguran haberse sentido aliviadas, y hasta curadas radicalmente, tomando una Copita del Licor Carmelitano, antes y después de las comidas. Mezclado con agua, constituye uno de los mejores refrescos. Botella de 1 litro 4'50; Id. medio id. 2'50; Id. 7 centilitros 0'40. Envasado en cajas de 12 botellas y 24 medias. Las botellas de 7 centílitros en cajas de 100 á 200. Unico representante en la provincia donde puedendirigirselos

pedidos:

J. LUCENDO ZARCO.—1, Mercado, 1.—Ciudad-Real.

JARABE

de Hipofosfitos de J. Climent

el legítimo marca SALUD

APROBADO POR LA REAL ACADEMIA DE MEDICINA

EL JARABE DE HIPOPOSPITOS MARCA SALUD cura con éxito seguro la anemia, clorosis y la debilidad nativa y nerviosa.

EL JARABE DE HIPOPOSPITOS MARCA SALUD robustece las naturalezas debilitadas por los abusos ó la vejez, De ahí que eminentes médicos lo prescriban contra la impotencia y la esterilidad.

EL JARABE DE HIPOPOSPITOS MARCA SALUD es un remedio heróico contra los dolores que producen las menstruaciones difíciles ò tardías. Todas las jóvenes de 12 años deberían tomarlo.

deberían tomarlo. icuerian romatio. EL Jarabe De Hipoposfittos marca SALUD se recomienda á las señoras durante el mbarazo y la lactancia y á todos los que tienen que ejecutar trabajos intelectuales y

físicos.

EL JARABE DE HIPOTOSETTOS MARCA SALUD favorece el desarrollo del sistema óseo de los niños. A podo de comenzar á tomarlo el rosado o lor de las mejilias proclama la excelencia de sus virtudes.

EL JARABE DE HIPOTOSETTOS MARCA SALUD de execta a las criaturas de localas y enfermizas, Purifica y enríquece la sangre, aumenta el apetito, cría carnes solidas y fortifica el distema nervioso de los niños. Millares de Médicos lo han adoptado con preferencia, á todas las Emulsiones de Aceite de Higado de Bacalao, Jarabe de rábano, Vinos Tónicos, etc., etc., por su agradable sabor y efectos más rápidos y seguros en todas las enfermedades causadas por el empobrecimiento orgánico.